
当社では毎年１０月にグループ会社合同で全体会議を実施しております。 

今年はコロナの影響により、集合形式ではなく、オンライン会議での開催となりました。 

普段から社内の定例会議はオンラインで実施はしておりましたが、１００名規模は初めて

であり、社員の協力のもと無事終了することができました。 

照明は社員から借用して対応しました。 

社内モニタを活用し、会議室をスタジオ

にしました。 

Ｉグループを総括して堀口会長からの報告 

グループ会社  

国際通信企画株式会社山根社長からの報告 

ブレイクアウトミーティングを活用してグル

ープ討議を実施しました 

画面の切替や音声の調整など生放送の大変さを身に染みて実感した会でした。 

また次回に備えて、更に精度をあげて開催できるよう準備していきます。（事務局） 


